

ZA6701

TwinLife

**- Änderungen in Version 4.0.0 -
-Changes in version 4.0.0 -**

Variable	Welle	Deutsch	English
Datenstruktur / data structure	alle	Es gibt nun einen Datensatz pro Datenerhebung im Personenformat (ZA6701_person_wid\$). Alle Variablennamen wurden für längsschnittliche Analysen harmonisiert, um die Zusammenführung der Datensätze für die Nutzer zu erleichtern. In den Personendatensätzen sind lediglich die jeweils teilnehmenden Personen enthalten. Der Masterdatensatz (ZA6701_master) enthält die Gesamtstichprobe der befragungsrelevanten Familienmitglieder.	There is now one data set per data collection in person format (ZA6701_person_wid\$). All variable names have been harmonised for longitudinal analysis in order to make it easier for users to merge the data sets. The person-format data sets include only the net number of persons participating in each data collection. The master data set (ZA6701_master) includes the total sample of survey relevant family members.
diverse	alle	Es wurden Filterbereinigungen durchgeführt. Einzelfallkorrekturen von Befragungsrelevanz oder Alter bzw. auch Korrekturen von Filterbedingungen selbst hatten damit teilweise Löschung von einzelnen Angaben einzelner Personen oder ganzen Fragebögen zur Folge.	The data are adjusted for filter errors. Individual corrections of age variables or persons being irrelevant for the survey, but also corrections of filter conditions themselves can partly result in the deletion of single information or whole questionnaires.
age0110x	alle	Generierung einer tagesgenauen Altersvariable age0110, die als Grundlage für die Filterbereinigung verwendet wird; in den Datensätzen wird jedoch lediglich die monatsgenaue Altersvariable age0100 ausgeliefert.	A new day-accurate age variable (age0110) has been generated in order to adjust data for filter conditions. However, only the monthly-accurate age variable age0100 is delivered in the data sets.
diverse	alle	geringfügige Korrekturen von Variablen- und Wertelabels	minor correction of variable and value labels
eca0104	alle	Korrektur Variablenlabel von "hoechster Schulabschluss" zu "allgemeinbildende Schule"	correction of variable label: from "highest educational degree" to "school of general education"
edu0100t, edu0100u, edu0100s	alle	Längsschnittharmonisierung der Wertelabels	longitudinal harmonization of the value labels

bdy0100t_m bdy0100u_m bdy0100s_m bdy0200t_m bdy0200u_m bdy0200s_m bdy0100t_f bdy0100u_f bdy0100s_f bdy0200t_f bdy0200u_f bdy0200s_f bdy0100t_g bdy0100u_g bdy0100s_g bdy0200t_g bdy0200u_g bdy0200s_g bdy0100t_n bdy0100u_n bdy0100s_n bdy0200t_n bdy0200u_n bdy0200s_n	F2F1	Variablen im wide-format aus dem Datensatz ZA6701_person entfernt. Von nun an nur noch im wide-Format (family-wide Datensatz) zu finden.	Removed wide-format variables from the ZA6701_person record. From now on only available in wide-format (family-wide data set).
cer2242 cer2243 cer2244 cer2245 cer2246 cer2247 cer2248 cer2249 cer2250	F2F1	Kopfnoten werden nicht mehr ausgeliefert.	Behavioral skills grades are no longer delivered.
fid 163102	alle	Aufgrund von unklarer Kohortenzugehörigkeit wurde die Familie mit fid 163102 gelöscht.	Due to unclear cohort affiliation, the family was deleted.
inc0403	alle	Variable wurde aus dem SUF gelöscht, da inhaltlich in der generierten Variable inc0401 verarbeitet.	Variable was deleted from the SUF, since the contents were processed in the generated variable inc0401.
mig2300, mig2400	F2F1	Die Variablen mig2300 und mig2400 wurden in mig2100 und mig2200 integriert und somit aus dem SUF entfernt.	The variables mig2300 and mig2400 were integrated into mig2100 and mig2200 and thus removed from the SUF.
liv0210, liv0410, hlt, hlu, hls, hlg, hln	alle	neue generierte Variablen	new generated variables
age*	alle	Geburtsdaten wurden auf Basis der Wiederholungsbefragung wieder auf Längsschnittkonsistenz geprüft und in einigen Fällen korrigiert.	Birth dates were again checked for longitudinal consistency on the basis of the repeated survey and in some cases corrected.
del1306, del1307, del1308	F2F1	Korrektur der weiß-nicht/keine-Angabe-Kategorien	Correction of the categories don't know/no answer
dia5003(t,u,s) - dia6403(t,u,s)	F2F1	Die Monats- und Jahresvariablen wurden angepasst: Die Monatsvariablen mit der Angabe 99 wurden auf 9999 geändert und die Jahresvariablen entsprechend angepasst.	The variables on month and year of diagnoses have been adjusted: The monthly variables with the value 99 were changed to 9999 and the annual variables were adapted accordingly.
ewi	alle	Angepasster Generierungsalgorithmus führte zu geringfügigen Veränderungen der ewi-Variable.	Adjusted generation algorithm led to minor changes in the ewi variable.

gls0100-gls0500	F2F1	Die Antworten der Befragten unter 16 Jahren wurden in die Variablen gls0600 bis gls1000 integriert.	Responses from respondents under 16 years of age were integrated into the variables gls0600 to gls1000.
hid_2	CAT11	Einige Personen hatten eine gültige Haushalts-ID erhalten, obwohl designbedingt keine vorgesehen war. Diese IDs wurden auf missing gesetzt.	Some persons had received a valid household ID, although none was required. These IDs were set to missing.
hlm, hlf	alle	Recode von 1--2 zu 1--0	Recode from 1--2 to 1--0
inc0401, inc0411; inc0110, inc0111	alle	Grundlegende Überarbeitung der generierten Haushaltseinkommensvariablen + Einkommensmanipulationen; geringfügige Auswirkungen jedoch nur an den Einkommensverteilungsrändern.	Fundamental revision of the generated household income variables + income manipulation; minor effects, however, only at the income distribution margins.
mig0520, mig0600, mig2000, mig2001, mig2101, mig2200, mig2201	alle	Die generierten mig-Variablen befinden sich nun ebenfalls im Masterdatensatz.	The generated mig variables are now also located in the master data set.
mig2000s, mig2000t, mig2000u	F2F1	Die Angaben der Eltern zum Geburtsland der Kinder wurden in die Variable mig2000 integriert (sofern dazu nicht bereits Selbstauskünfte der Kinder vorlagen).	The parents' information on the children's country of birth has been integrated into the variable mig2000 (if the children have not already provided the information themselves).
mig2001 mig2101 mig2201	F2F1	Korrektur der Generierung des Geburtslandes DDR vs. BRD	Correction of the generation of the country of birth GDR vs. FRG
res0400, res0600	alle	Teilweise gibt es Fälle, in denen Personen einen Familien- oder Haushaltsfragebogen ausgefüllt haben, aber keinen eigenen Personenfragen. Folgende Anpassungen wurden vorgenommen: Für res0400 muss mindestens ein Fragebogen auf Personen- oder Familienebene vorliegen, für res0600 muss mindestens ein Personenfragebogen vorliegen.	Some persons have filled in a family or household questionnaire, but not the personal questionnaires. The following adjustments have been made: For res0400 there must be at least one questionnaire on the person or family level, for res0600 there must be at least one personal questionnaire in order to be coded as "participant".

<p>bpa0202 bpa0302 bpa0502 bpa0602 cer0100 cer0100 cer0100s cer0100t cer0100u cer0200 cer0200s cer0200t cer0200u con0203s con0206s del0700 del0800 del1401 del1700 eca0100 emp0705 emp0800 emp0801 emp1002 fpr0403f fpr0403m fpr0404f fpr0404m gre0102s gre0102t gre0102u gre0103s gre0103t gre0103u gre0104s gre0104t gre0104u gre0105s gre0105t gre0105u hbe0200 lev* med0100 med0100s med0100t med0100u med0200 med0200s med0200t med0200u med0300 med0300s med0300t med0300u med0400 med0400s med0400t med0400u med0500 med0500s med0500t med0500u med0600 med0600s med0600t med0600u med0700 med0700s med0700t med0700u med0800 med0800s med0800t med0800u med0900 med0900s med0900t med0900u med1000 med1000s med1000t med1000u net0300 net0400 net0500 ple0101t ple0101u ple0102t ple0102u sle0200t sle0200u sle0201t sle0201u sre0101t sre0102t sre0102u sre0103u sre0106t sre0106u sre0107u sre0108t sre0109t sre0109u sre0110t sre0110u sre0111t sre0111u sre0400 sre0400s sre0400t sre0400u sre0401 sre0401s sre0401t sre0401u sre0402 sre0402s sre0402t sre0402u sre0403 sre0403s sre0403t sre0403u tra0101t tra0101u tra0101s</p>	<p>alle</p>	<p>Positive Werte für inhaltlich bedeutsame "trifft-nicht-zu"-Kategorien wurden rekodiert auf negative missing values im Bereich -80 bis -89 (z.B. -81: trifft nicht zu, habe nicht gearbeitet).</p>	<p>Positive values for contentwise significant "does not apply" categories were recoded to negative missing values in the range -80 to -89 (e.g. -81: not applicable, did not work).</p>
<p>sat0200, sat0600</p>	<p>CAT11</p>	<p>Umbenennung von sat0600 in sat0200 zwecks Längsschnittharmonisierung</p>	<p>renaming sat0600 to sat0200 for the purpose of longitudinal harmonisation</p>
<p>yea_fq mon_fq</p>	<p>F2F1</p>	<p>Das Interviewdatum auf Familienebene war in einigen Familien fehlerhaft und wurde korrigiert.</p>	<p>The interview date at family level was incorrect in some families and was therefore corrected.</p>